

わたくしたち都留市民は

- * 健康で明るいまちにいたします。
- * 自然を愛し、美しいまちをつくります。
- * 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- * たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- * たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくります。



1月の納税等

市 県 民 税 (第4期)
国民健康保険税 (第7期)
介 護 保 険 料 (第2期)
国 民 年 金 (1月分)

都留市の人口

| | |
|--------------|--------|
| H12. 12. 1現在 | |
| 男 | 16,787 |
| 女 | 17,375 |
| 計 | 34,162 |
| 世帯数 | 11,536 |

教育長就任にあたって 富山 克彦

この度、12月18日付で都留市教育長に就任いたしました。もとより浅学非才ですが、最善の努力を傾注して、この重責を果たしてまいりたいと存じますので、何卒よろしくご支援くださいますようお願い申しあげます。

桂高校ラグビー部初優勝！



第八十回全国高校ラグビー山梨県大会決勝が、昨年十一月十九日(日)に、御勅使南公園ラグビー場で行われました。県新人戦・高校総体で優勝し、今大会第一シードの桂高校は、順当に勝ち抜き、決勝で花園常連校・日川高校と対戦しました。試合は開始早々、日川高校がトライ、ゴールを決め先制。桂高校もPGを決め、前半を7-3でリードされた後半、日川高校がさらにリードを広げましたが、粘る桂高校も終盤に猛攻をみせ、同点に追いつきました。その後、両校とも譲らずそのまま10-10でノーサイドとなり、両校優勝となりました。花園出場は、抽選で日川高校となりましたが、目標に向かって頑張ってきた選手達は立派であり、桂高校の伝統に優勝という文字を刻んだ桂ファイフティーンの健闘は、目を見張るものでした。

来年こそは、念願の花園出場が実現するよう頑張ってください。



山梨百名山「九鬼山」登山道整備

九鬼山整備会(井倉九鬼組・古川渡自治会)の皆さんにより、九鬼山の展望台と登山道が整備されました。富士山の雄姿やリニア実験線がきれいに一望でき、頂上には登者の休息場として、手づくりのベンチやテーブルなどが設置されました。皆さんもぜひ九鬼山に登り、四季折々の自然にふれてみてはいかがですか？



この広報紙は再生紙を使用しています

(株)佐野印刷

22